

MINISTERIO DE DEFENSA

5201 REAL DECRETO 251/1996, de 16 de febrero, por el que se amplía las facultades de ciertas autoridades militares para recabar actuaciones periciales de los Tribunales Médicos de las Fuerzas Armadas.

La consideración de conjunto único que dentro de la sanidad militar, en su aspecto asistencial, tiene la red de hospitales militares, aconseja ampliarla a los Tribunales Médicos Militares previstos en el artículo 6 del Real Decreto 1470/1981, de 3 de julio, para dar a las actuaciones periciales de carácter sanitario esa misma consideración, toda vez que, básicamente, estos Tribunales radican o se apoyan en los mencionados hospitales.

Se consigue así una mayor agilidad y flexibilidad en el procedimiento pericial al dar al conjunto de los citados Tribunales Médicos la configuración de red para todo el Ministerio, de forma que cualquier autoridad militar con competencia para ello pueda recabar los servicios periciales del Tribunal más adecuado y con independencia del Ejército a que pertenezca.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Defensa y previa deliberación del Consejo de Ministros, en su reunión del día 16 de febrero de 1996,

DISPONGO:

Artículo único. *Solicitud de actuaciones periciales.*

El Jefe de la Región Militar o Zona Militar, Zona Marítima o Jurisdicción Central o Mando Aéreo respectivo, podrá recabar actuaciones periciales de cualquier Tribunal Médico de Región Militar o Zona Militar, Zona Marítima o Jurisdicción Central o Mando Aéreo de los que constituyen la red del Ministerio de Defensa, cuando no exista hospital militar o policlínica de su Ejército en la Región Militar o Zona Militar, Zona Marítima o Jurisdicción Central o Mando Aéreo o la proximidad de domicilio o ubicación de las personas que han de ser objeto del peritaje, así lo aconsejen.

Disposición derogatoria única. *Derogación normativa.*

Quedan derogadas cuantas disposiciones de igual o inferior rango se opongan a lo dispuesto en el presente Real Decreto.

Disposición final única. *Entrada en vigor.*

El presente Real Decreto entrará en vigor el día siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Dado en Madrid a 16 de febrero de 1996.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Defensa,

GUSTAVO SUAREZ PERTIERRA

5202 REAL DECRETO 252/1996, de 16 de febrero, por el que se crea tres Escuelas de Especialidades Fundamentales del Ejército del Aire.

La Ley 17/1989, de 19 de julio, Reguladora del Régimen del Personal Militar Profesional, establece en el Título IV la estructura de la enseñanza militar como un sis-

tema unitario que permitirá la capacitación profesional del militar y la adecuación permanente de sus conocimientos al desarrollo de la ciencia y la técnica, disponiendo que, para completar las enseñanzas desarrolladas en las Academias Generales, podrán existir escuelas de especialidades fundamentales en las que se tenderá a concentrar más de una especialidad.

Actualmente, las enseñanzas de formación y de perfeccionamiento para las diferentes Escalas que integran los Cuerpos del Ejército del Aire se imparten en centros cuya acusada dispersión geográfica representa un alto coste en recursos humanos y materiales. Su cuantía puede reducirse mediante el aprovechamiento de las instalaciones y medios disponibles tras la retrocesión de las Bases Aéreas de Torrejón y Zaragoza, cuyo sostenimiento significa también un coste elevado.

De acuerdo con el principio de economía de medios y la afinidad formativa que preconiza el artículo 36 de la Ley 17/1989, se considera necesario agrupar y reorganizar en tres nuevas escuelas, diversos centros ya existentes en este Ejército, los cuales vienen desempeñando la función de completar las enseñanzas técnicas y prácticas desarrolladas en las Academias. Asimismo estas escuelas concentrarán las nuevas especialidades incluidas en las diversas Escalas que componen los Cuerpos del Ejército del Aire.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Defensa y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día 16 de febrero de 1996,

DISPONGO:

Artículo 1.

Se crean, con dependencia funcional del Mando de Personal del Ejército del Aire, las siguientes Escuelas de Especialidades Fundamentales:

1. Escuela de Técnicas Aeronáuticas en la base Aérea de Torrejón, para las siguientes especialidades fundamentales del Cuerpo de Especialistas del Ejército del Aire:

1.ª Escala media:

- a) Sistemas Operativos.
- b) Técnicas de Apoyo.
- c) Cartografía e Imagen.
- d) Gestión de Recursos.

2.ª Escala Básica:

- a) Administración.
- b) Informática.
- c) Cartografía e Imagen.
- d) Mantenimiento de Aeronaves.
- e) Armamento.
- f) Automoción.

2. Escuela de Técnicas de Mando, Control y Telecomunicaciones, en el Acuartelamiento Aéreo de Cuatro Vientos, para las siguientes especialidades fundamentales del Cuerpo General y del Cuerpo de Especialistas del Ejército del Aire:

1.ª Escalas Media y Básica del Cuerpo General: Mando y Control.

2.ª Escala Básica del Cuerpo de Especialistas:

- a) Telecomunicaciones.
- b) Electrónica.

3. Escuela de Técnicas de Seguridad, Defensa y Apoyo, en la Base Aérea de Zaragoza, para las siguientes especialidades fundamentales del Cuerpo General del